

COMMUNIQUÉ

**FERMETURE DU TERMINUS INTERCAR SUR LE BOULEVARD LA SALLE
LE MAIRE DÉÇU DE LA DÉCISION**

Baie-Comeau, le 10 juillet 2014. – Le maire de Baie-Comeau, monsieur Claude Martel, est déçu de la décision prise récemment par l'entreprise Intercar de fermer son terminus sis sur le boulevard La Salle.

« Récemment, j'ai discuté avec les dirigeants d'Intercar et l'impression qui s'en dégageait était que l'entreprise conserverait finalement les deux terminus à Baie-Comeau. Je trouve que cette fermeture est regrettable pour les gens dont l'emploi est en jeu et également pour les utilisateurs qui habitent le Secteur-Est et qui choisissent un moyen de transport écoresponsable pour se déplacer », a indiqué le maire de Baie-Comeau.

Selon M. Martel, il n'est pas trop tard pour revenir sur leur décision. « Je souhaite ardemment qu'ils revoient leur décision. Cela fait une cinquantaine d'années, dont 25 ans avec Intercar, que ce service fonctionne et qu'il dessert les deux secteurs de notre communauté. Je crois que la population mérite que ce service demeure en place tel quel ».

- 30 -

Source : Mathieu Pineault, coordonnateur
Service des communications et de la clientèle
418 296-8142